

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Laporan keuangan yang disusun oleh Yayasan Amanah hanya berupa laporan total pendapatan dan pengeluaran rutin setiap bulannya. Pendapatan yang dimiliki yayasan merupakan sumbangan dari infak masyarakat dan beberapa donatur, yang kemudian dikelola untuk membiayai kebutuhan operasional yayasan dan juga konsumsi para anak-anak yatim piatu dan fakir miskin. Sehingga laporan keuangan yang dibuat, apabila ditinjau dari ISAK 335 belum sesuai dengan konsep yang ada pada ISAK 335, yaitu karena yayasan Amanah belum menyajikan laporan penghasilan komprehensif, laporan arus kas, laporan perubahan aset neto, laporan posisi keuangan dan juga catatan atas laporan keuangan.
2. Dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan ISAK 335 pada yayasan Amanah menggunakan aplikasi *Microsoft Excel* peneliti menggunakan data sekunder yaitu laporan pemasukan dan laporan pengeluaran setiap bulannya dengan menyesuaikan format laporan keuangan sesuai ISAK

335 dan disusun dengan format tersebut pada kolom yang tertera di aplikasi *microsoft excel*.

B. Implikasi

Implikasi adalah suatu konsekuensi atau akibat langsung dari hasil penemuan suatu penelitian. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat dikemukakan implikasi secara teoritis dan praktis sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

- a. Hasil penelitian ini mendukung penggunaan ISAK 335 sebagai acuan penyusunan laporan keuangan untuk yayasan Amanah.
- b. Hasil penelitian ini juga dapat menjadi bahan pertimbangan bagi IAI (Ikatan Akuntan Indonesia) bahwasannya masih banyak yayasan yang belum menerapkan ISAK 335 dan ISAK 335 belum tersosialisasikan dengan baik kepada level yayasan panti asuhan.

2. Implikasi Praktis

- a. Hasil penelitian ini menjadi masukan dan menjadi bahan pertimbangan bagi yayasan Amanah untuk memulai menyusun laporan keuangan yang sesuai dengan ISAK 335 dengan melanjutkan format yang sudah ada pada penelitian ini, jika yayasan tidak memulai maka konsekuensi yang didapatkan yaitu penurunan kepercayaan terhadap donatur dan masyarakat luas.

C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, tentunya dalam penelitian ini memiliki keterbatasan. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini yaitu dalam data yang digunakan pada penelitian ini hanya menggunakan laporan keuangan 1 tahun saja ditahun 2023, padahal yayasan Amanah sudah berdiri sejak tahun 1997.

D. Rekomendasi Bagi Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti dapat memberikan rekomendasi bagi peneliti selanjutnya agar lebih baik lagi dan dapat menyempurnakan penelitian selanjutnya. Adapun rekomendasi bagi penelitian selanjutnya yaitu diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menambahkan data laporan keuangan minimal 5 tahun terakhir jadi tidak hanya menggunakan data laporan keuangan 1 tahun saja.